

" INSPIREZ-NOUS, ENGAGEZ-VOUS ! "

LES HABITANTS S'IMPLIQUENT SUR LE TERRITOIRE • " **MATINÉE CITOYENNE** " • SAINT-JEAN-DU-BOIS

TERMINÉ | EN COURS | À VENIR

PRÉSENTATION

Lydie Charreau, conseillère municipale a souhaité organiser une journée citoyenne à l'image d'autres Communes. Après présentation en conseil municipal, un petit groupe de travail composée de quelques élus a réfléchi sur la date, le format et le contenu de celle-ci. La décision a été de démarrer avec un format "matinée" avec pour mission de ramasser les déchets en se limitant au périmètre du bourg. Il a été convenu que 1kg ramassé = 1€ pour le téléthon.

SITUATION DE DÉPART

Une communication par voie d'affichage a été faite et les inscriptions ouvertes aux habitants.

OBJECTIFS ET MOTIVATIONS

- Impliquer les citoyens.

IMPLICATION CITOYENNE

Le 3 décembre 2022, une dizaine d'habitants (adultes et enfants) étaient présents sous une météo glaciale. Ils ont arpenté le territoire et ont récupéré 16 kg de déchets en tout genre. Cela a rapporté 16 € au téléthon auquel est venu s'ajouter 300€ de subvention votée par le conseil soit un don total de 316€. Cette matinée s'est conclue par un moment convivial autour d'une boisson chaude, qui a permis à chacun de faire plus ample connaissance et d'échanger.

ÉCHELLE DE PARTICIPATION CITOYENNE

AGIR ET CO-DÉCIDER ENSEMBLE

IMPLIQUER

SE CONCERTER

CONSULTER

INFORMER ET ASSOCIER



EFFETS POSITIFS ET POINTS D'AMÉLIORATION

Points positifs :

- Permet à la population de faire connaissance.
- Renforce le lien intergénérationnel.
- Implique les habitants à donner un peu de temps pour leur Commune.